



PRESSEINFORMATION

18. Dezember 2025

Gemeinsam durch die dunkle Jahreszeit: Welche stjg-Einrichtungen haben über den Jahreswechsel geöffnet?



Einen heißen Kakao, ein nettes Gespräch und Gleichgesinnte – das finden Kinder, Jugendliche, Familien und Senioren in den Einrichtungen der stjg.

Unter dem Motto „Gemeinsam durch die dunkle Jahreszeit“ halten verschiedene Einrichtungen der Stuttgarter Jugendhaus Gesellschaft (stjg) über den Jahreswechsel hinweg ihre Türen geöffnet. Kinder, Jugendliche, Familien und alleinstehende Menschen finden dort verlässliche Anlaufpunkte für Begegnung und Freizeit.

Die Weihnachtszeit, Schulferien und Feiertage stehen zwar für Ruhe und Erholung, stellen jedoch viele Familien vor besondere Herausforderungen. Veränderte Tagesabläufe, weniger Platz zuhause und der Wunsch nach Abwechslung betreffen Kinder ebenso wie Eltern. Auch alleinstehende Menschen suchen in dieser Zeit verstärkt nach Kontakten und gemeinschaftlichen Angeboten. Mit ihrem Ferien- und Feiertagsprogramm möchte die stjg dazu beitragen, dass niemand diese Tage allein verbringen muss.

Ob ein Besuch im Jugendhaus, aktive Stunden auf dem Abenteuerspielplatz oder eine elternfreie Auszeit mit Freund*innen – die geöffneten Einrichtungen bieten Raum für Freizeitspaß, Begegnung und Erholung. In den Stadtteil- und Familienzentren sind zudem alle

herzlich willkommen, die sich über einen warmen Mittagstisch oder gemeinsame Aktionen freuen.

Auswahl an Angeboten über die Feiertage

Am **22. und 23. Dezember** öffnen unter anderem der **Kindertreff Botnang** sowie das **Jugendhaus Fasanenhof**. Das aktuelle Programm des Jugendhauses Fasanenhof ist auf Instagram zu finden.

Am **24. Dezember** lädt das **Stadtteil- und Familienzentrum Heidelbeere in Obertürkheim** ab **11 Uhr** zu einem gemeinsamen Weihnachtsbrunch ein. Weitere Informationen gibt es unter: www.sfz-obertuerkheim.de

Auch nach den Feiertagen geht es weiter: Am **27. Dezember** bieten das **Kinder- und Jugendhaus Neugereut** sowie das **Jugendhaus West** Raum für gemeinsame Aktivitäten und Begegnungen.

Wer zwischen den Jahren Kontakte und einen warmen Mittagstisch sucht, ist vom **28. bis 30. Dezember** im **Treffpunkt Pfaffenäcker** oder im **Stadtteil- und Familienzentrum Giebel** willkommen. Diese Einrichtungen sind an diesen Tagen jeweils bis **14 Uhr** geöffnet.

Für alle, die gerne Zeit im Freien verbringen, öffnen am **29. und 30. Dezember** außerdem der **Abenteuerspielplatz Neu-Stein-Hofen** sowie der **Stadtteilbauernhof**. Dort können Kinder, Familien und Interessierte Natur erleben und Zeit bei den Tieren verbringen.

Ab dem **2. Januar** sind viele Einrichtungen der stjg wieder regulär geöffnet, darunter das **Kinder- und Jugendhaus Nord**, das **Jugendhaus Ostend** und das **Kinder- und Jugendhaus Hallschlag 376**.

Alle sind herzlich eingeladen, die dunkle Jahreszeit gemeinsam zu verbringen. Eine vollständige Übersicht aller Öffnungszeiten der Einrichtungen über die Feiertage findet sich unter: <https://anyflip.com/gqibm/qkfb/>